

**PENGARUH HARGA, PROMOSI DAN KUALITAS PELAYANAN
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DI BURGER KING
JEMURSARI**

SKRIPSI

Oleh:

Dwi Safitri

NIM: G03216005



**UIN SUNAN AMPEL
S U R A B A Y A**

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

SURABAYA

2020

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya:

Nama : Dwi Safitri

NIM : G03216005

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen

Judul Pengaruh Harga, Promosi dan Kualitas Pelayanan Terhadap Keputusan Pembelian di Burger King Jemursari

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa, skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/ karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya 23 Juni 2020

Saya yang menyatakan,



Dwi Safitri

G03216005

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang ditulis oleh Dwi Safitri NIM G03216005 ini telah diperiksa dan disetujui untuk dimunaqosahkan.

Surabaya, 23 Juni 2020

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized 'K' followed by a horizontal line and a vertical stroke, and ending with a large, rounded flourish.

Drs. H. Nur Kholis, M.Ed, Admin., Ph.D.

NIP.196703111992031003

PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Dwi Safitri NIM: G03216005 ini telah dipertahankan di depan sidang Majelis Munaqasah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya pada hari Rabu dan tanggal 03 Juni .2020. Serta dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu Ilmu Manajemen.

Majelis Munaqasah Skripsi:

Penguji I

Drs. H. Nur Kholis, M.Ed, Admin., Ph.D
NIP.196703111992031003

Penguji II

Dr. Akhmad Yunan Adho Allah, M.Si
NIP.198101052015031003

Penguji III

Dr. Andriani Samsuri, S.sos, MM
NIP. 19760802200912202

Penguji IV

Rahma Ulfa Maghfirah, S.E., MM
NIP. 198612132019032009

Surabaya, 23 Juni 2020

Mengesahkan,

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam

Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya

Dekan




Dr. H. Ali Arifin, M.M.

NIP. 196212141993031002

Maka dari penelitian diatas peneliti tertarik meneliti dengan variabel yang sama akan tetapi obyek penelitian yang berbeda yaitu Burger King Jemursari.

Salah satu hal penting yang harus diperhatikan perusahaan untuk mendapatkan dan mempertahankan pelanggannya adalah keputusan pembelian. Keputusan pembelian merupakan suatu tindakan yang dilakukan konsumen untuk membeli sebuah produk. Semakin menarik produk yang akan dijual oleh perusahaan semakin banyak juga konsumen yang memutuskan untuk membelinya.

Ada banyak faktor yang mempengaruhi konsumen dalam melakukan pembelian pada makanan siap saji terutama di Burger King Jemursari, salah satunya harga yang ditetapkan perusahaan, karena harga merupakan hal yang sangat penting untuk diperhatikan oleh produsen yang tentunya dengan penetapan harga tersebut harus disesuaikan dengan kondisi ekonomi konsumen yang akan menjadu pembeli bagi perusahaan. Harga merupakan salah satu strategi yang ditetapkan oleh produsen kepada konsumen untuk menarik minat beli konsumen, harga yang sesuai dengan pendapatan konsumen dan sesuai dengan kualitas produk yang dikeluarkan produsesn akan menarik konsumen untuk melakukan pembelian di perusahaan tersebut.

Oleh karena itu, harga harus benar- benar diperhatikan agar konsumen benar-benar merasa tertarik dan tidak menyesal membeli produk tersebut sehingga perusahaan benar-benar memperoleh laba yang maksimal dan menguntungkan. Terdapat juga hasil penelitian yang dilakukan oleh Wayan,

3. Penelitian yang dilakukan oleh Mentari Kasih Labiro⁸ yang berjudul Pengaruh Citra Merek, Harga, dan Kualitas Produk pada Keputusan Pembelian Produk Purbasari Lipstick Matte (Studi kasus pada Mahasiswi Universitas Sanata Dharma Yogyakarta).

Hasil penelitian ini yang didapat adalah bahwa variabel citra merek dan kualitas produk berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian sedangkan variabel harga secara parsial tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian produk Purbasari Lipstick Matte. Persamaan dengan penelitian ini adalah menggunakan variabel yang sama yaitu harga dan keputusan pembelian, serta menggunakan teknik analisis regresi linier berganda. Perbedaan dalam penelitian ini adalah menggunakan variabel citra merek dan kualitas produk, serta penelitiannya dilakukan pada tahun 2017 studi kasus pada Mahasiswi Universitas Sanata Dharma Yogyakarta.

4. Penelitian yang dilakukan oleh Ruth Yanti Djakaria⁹ yang berjudul pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga, Promosi, dan Suasana Toko terhadap Keputusan Pembelian Asia Fashion (Studi kasus pada Konsumen Asia Fashion di Plaza Asia Tasikmalaya). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kualitas pelayanan, harga, promosi, dan suasana toko baik secara simultan maupun parsial.

⁸ Mentari Kasih Libiro, "Pengaruh Citra Merek, Harga dan Kualitas Produk, Pada Keputusan Pembelian Produk Di Purbasari Lipstick Matte" (Skripsi, Universitas Sanata Dharma, 2017).

⁹ Ruth Yanti Djakaria, "Pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga, Promosi, dan Suasana Toko Terhadap Pengambilan Keputusan Pembelian ASIA Fashion (Studi Kasus pada Konsumen Asia Fashion di Plaza Asia Tasikmalaya)" (Skripsi, Universitas Sanata Dharma, 2017).

keputusan konsumen membeli mobil Toyota Avanza pada PT. Hadji Kalla cabang Allaudin Makassar.

Hasil penelitian ini yang didapat adalah variabel brand image dan harga berpengaruh secara simultan, variabel harga yang paling dominan berpengaruh terhadap keputusan pembelian mobil Toyota Avanza pada PT. Hadji Kalla cabang Allaudin Makassar dengan koefisien regresi sebesar 0.310. Persamaan dalam penelitian ini adalah menggunakan variabel yang sama yaitu variabel harga dan keputusan pembelian. Perbedaan dalam penelitian ini adalah menggunakan variabel *brand image*, serta penelitian dilakukan pada tahun 2017, serta penelitiannya pada responden yang menggunakan mobil Toyota Avanza.

penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa penelitian ini memberikan sumbangan teori bahwa harga berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian adalah benar. Karena dengan adanya penetapan harga pada produk sangat mempengaruhi untuk melakukan suatu keputusan pembelian. Harga menjadi penentu dalam suatu pembelian.

B. Pengaruh Promosi terhadap Keputusan Pembelian di Burger King Jemursari

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara promosi terhadap keputusan pembelian di Burger King Jemursari. Hal ini menyatakan bahwa semakin bagus dan sering mengadakan promosi Burger King Jemursari dapat meningkatkan suatu keputusan pembelian. Salah satu upaya Burger King Jemursari dalam mengadakan promosi yaitu dengan cara membeli paket hemat, diskon 30% dengan memakai kartu BCA dll. Hasil analisis yang menyatakan bahwa promosi berpengaruh terhadap keputusan pembelian, hal ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Ruth Yanti Djakaria yang menyatakan bahwa promosi berpengaruh secara parsial terhadap keputusan pembelian. Hal ini membuktikan bahwa dengan seringnya mengadakan promosi dapat meningkatkan keputusan pembelian konsumen, sehingga dapat disimpulkan H₄ dalam penelitian ini diterima.

C. Pengaruh Kualitas Pelayanan terhadap Keputusan Pembelian di Burger King Jemursari

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara kualitas pelayanan terhadap keputusan pembelian. Karena kualitas pelayanan merupakan faktor utama yang mempengaruhi keputusan pembelian, dengan adanya kualitas pelayanan yang baik, maka pelanggan akan memperoleh barang dan jasa untuk memenuhi kebutuhannya. Kualitas pelayanan yang baik menjadi hal sangat penting untuk bisnis restoran cepat saji. Pelanggan akan datang kembali apabila pelayanan yang diberikan itu sangat baik. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh NurJannah Dauly mengenai kualitas pelayanan berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian.

Dari kedua penjelasan diatas dapat disimpulkan bahwa kualitas pelayanan merupakan hal yang sangat penting untuk mempengaruhi keputusan pembelian dan dapat memberikan kepuasan kepada konsumen. Dengan memperhatikan kualitas pelayanan yang diberikan kepada konsumen dengan baik maka pelaku bisnis dianggap mampu memenuhi keinginan dan kebutuhan konsumen. Dengan demikian juga keberhasilan penjual dalam memasarkan suatu produk yang membawa kepuasan kepada konsumen.

D. Pengaruh Harga, Promosi dan Kualitas Pelayanan terhadap Keputusan Pembelian di Burger King Jemursari

Berdasarkan hasil pengujian secara simultan pada variabel harga, promosi dan kualitas pelayanan berpengaruh secara simultan terhadap keputusan pembelian di Burger King Jemursari. Berdasarkan kuesioner yang telah diisi oleh responden, maka dapat diketahui bahwa konsumen membeli makanan di Burger King Jemursari karena harga yang ditawarkan tergolong terjangkau. Hal ini dapat dibuktikan dengan dari salah satu item pernyataan yaitu “ harga yang disediakan Burger King Jemursari tergolong terjangkau. Dan harga juga cocok untuk anak remaja hal ini dapat dilihat pada tabel 4.1 pada bab 4, bahwa responden paling banyak yaitu usia 21-40 tahun. Jadi dapat disimpulkan bahwa dengan harga yang tergolong terjangkau serta sering mengadakan promosi tiap bulan bahkan setiap saat hal tersebut dapat menjadi keputusan konsumen untuk melakukan pembelian di Burger King Jemursari. Selain itu dengan kualitas pelayanan yang diberikan oleh Burger King Jemursari dilaksanakan dengan baik diantaranya pada ketepatan pelayan dalam melayani dan memberikan produk yang dipilih oleh konsumen serta tanggap dalam menanggapi apa yang dibutuhkan oleh konsumen

- Libiro, Mentari Kasih. "Pengaruh Citra Merek, Harga dan Kualitas Produk, Pada Keputusan Pembelian Produk Di Purbasari Lipstick Matte." Skripsi, Universitas Sanata Dharma, 2017.
- Made, Muhammad Gigih, Rodhiyah, dan Widiartanto. "Pengaruh Promosi dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Surat Kabar Suara Merdeka." *Jurnal Ilmu Administrasi Bisnis S1 Undip* vol 4 no 2 (2015).
- Masrum, W.A. *Restoran dan segala permasalahannya*. Yogyakarta: Andi Publisher, 2005.
- Puguh Suharso. *Metode Penelitian Kuantitatif Untuk Bisnis: Pendekatan Filosofis dan Praktis*. Jakarta: PT Indeks, 2009.
- Rusmini. "Strategi Promosi sebagai Dasar Peningkatan Respons Konsumen." *Jurnal Pengembangan Humaniora* Vol 13 No 1 (2013).
- Sarwono, Jonathan. *Metode Penelitian Kuantitatif dan Kualitatif*. Yogyakarta: Graha Ilmu, 2006.
- "Sejarah Burger King Jemursari," 2020.
- Setyaningrum, Ari. *Prinsip-Prinsip Pemasaran*. Yogyakarta: Andi Offset, 2015.
- Siregar, Sofyan. *Metode Penelitian Kuantitatif*. Jakarta: Kencana Prenada Media Group, 2014.
- Stanley, Lemeshow, dan Dibyو Pramono. *Besar Sampel dalam Penelitian Kesehatan*. Yogyakarta: Gajah Mada University Press, 1997.
- "Struktur Organisasi Burger King Jemursari," 2020.
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif R&D*. Bandung: Alfabeta, 2015.
- Sujarweni, V. Wiratna. *SPSS Untuk Penelitian*. Yogyakarta: Pustaka Baru Press, 2015.
- Sunyoto, Danang. *Metodologi Penelitian Akuntansi*. Bandung: PT Refika Aditama Anggota Ikapi, 2013.
- Swasta, Basu, dan Hani Handoko. *Manajemen Pemasaran Analisis Perilaku Kosumen*. Edisi Pertama. Yogyakarta: Liberty, 1997.
- Swasta, Basu, dan Irawan. *Manajemen Pemasaran Modern*. Edisi Pertama. Yogyakarta: Liberty, 2002.

- Tantia, Dayu Rizki. "Pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga, Promosi dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Pada Makanan Cepat Saji KFC Coffe Kedaton Bandar Lampung." Skripsi, Universitas Lampung, 2017.
- Tjiptono, Fandy. *Pemasaran Jasa Prinsip , Penerapan, dan Penelitian*. Yogyakarta: Andi Offset, 2014.
- Tjiptono, Fandy. *Pemasaran Strategik*. Yogyakarta: Andi Offset, 2008.
- Tjiptono, Fandy. *Strategi Pemasaran*. Yogyakarta: Andi, 2002.
- Virawan, Wayan Adi. "Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian (Studi pada Mahasiswa FEB Universitas Negeri Yogyakarta Pengguna Helm INK)." Skripsi, Universitas Negeri Yogyakarta, 2013.
- Widyawati, Lily. "Pengaruh Pelayanan Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Smartphone Merek Samsung Pada UD. Surya Phone Samarinda." *E-journal Ilmu Administrasi Bisnis* Vol 3 No 3.15 (2009).
- Wijaya, Tony. *Analisis Data Penelitian Menggunakan SPSS*. Yogyakarta: Universitas Atma Jaya, 2009.
- Yulia, Ratih Roimatuh. "Pengaruh Harga, Promosi dan Kualitas Pelayanan Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen di Rental Atika DVD Dan VCD Kediri." Skripsi, Universitas Nusantara PGRI Kediri, 2016.